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邵阳日报 7月 15 日讯 （记
者 刘小幸 实习生 刘益嘉） 7
月10日下午，记者从市人大常委会
第19次主任会议上获悉，市人大常
委会正式确定了 11 件重点处理建
议，进一步加强重点督办，确保代
表建议办理工作取得实效。

经统计，截至7月，市人大常委
会今年共收到代表建议 156 件，其
中大会期间 140 件，闭会期间 16
件。这 156 件代表建议，归口民侨
外委联系督办的5件、内司委22件、
财经委48件、教科文卫委21件、农
业委 16 件、城环委 33 件、法制委 1
件、联工委9件、办公室1件。

本次各专门委员会报送作为
本年度重点处理的建议件共11件，

其中：民侨外委2件，即绥宁代表团
丰新妹代表提出的《关于请求市委
市政府持续抓好我市旅游“厕所革
命”优化我市旅游环境的建议》、新
宁代表团张丽代表提出的《关于对
接张家界桂林旅游市场打造国际
精品旅游线路的建议》；内司委 2
件，即隆回代表团郭建江等 3 名代
表提出的《加强城市道路命名管
理的建议》、新邵代表团戴云进代
表提出的《关于缓解我市城区停
车难问题的建议》；财经委1 件，即
邵东代表团杨唯代表提出的《关
于指导规范宽带网络建设中老百
姓对运营商提出的合理化要求统
一补偿标准的建议》；教科文卫委
3 件，即大祥代表团夏丹波代表提

出 的《关 于 对 宝 庆 文 化 之 瑰 宝
—— 召 伯 窑 址 保 护 与 开 发 的 建
议》、邵东代表团程金夫代表提出
的《关 于 积 极 应 对 新 高 考 的 建
议》、新邵代表团孙清良代表提出
的《关于编制<邵阳市城市医疗卫
生设施专项规划>的建议》；农业
委 2 件，即城步代表团姚慧代表提
出的《关于加快南山生态奶业发
展的建议》、邵阳县代表团吕金锋
代表提出的《关于提高邵阳油茶
影响力推动走出去的建议》；城环
委 1 件，即武冈代表团夏宇宏等 3
名代表提出的《关于在市城区开
展拆墙透绿增绿工作的建议》。

自本期起，本报将陆续刊登重
点处理建议摘要。

市人大常委会确定年度11件重点处理建议

强力督办促建议落地惠民

邵阳日报 7 月 15 日讯 （记
者 刘小幸） 7 月12 日，市人大召
开金融服务实体经济发展调研座谈
会，听取银行、企业、部门三方的意见
建议。

据统计，截至5月末，全市金融系
统贷款余额1363.61亿元，年内新增
94.02亿元，同比增长16.11%，其中非
金融企业及机关团体贷款余额760.16
亿元，同比增长 12.08%，年内新增
52.31 亿元；涉农贷款余额 717.65 亿
元，同比增长11.8%；大中小微企业贷
款合计余额 670.33 亿元，同比增长
12.54%。银行贷款大部分流向了我市
涉农、小微企业等实体经济领域。

会上，各参会实体企业、金融机

构负责人及人大代表就金融服务实
体经济的基本情况、主要做法、存在
问题分别作了汇报，并就如何建立更
好的沟通平台、如何优化企业结构推
动实体经济发展展开座谈。大家一致
认为，实体经济与金融是相融共生的
命运共同体，加大对实体经济的金融
扶持力度，既要发挥好政府产业基金
引资作用，又要坚持广开渠道、分类
施策、改革创新，出台更细化、更具操
作性的扶持措施，积极推动企业转型
升级；要继续提升服务能力，着力破
解中小微企业融资难题，探索更为灵
活的担保方式，帮助企业拓宽融资途
径和节约资金成本，确保我市金融业
为实体经济发展提供有力支撑。

市人大开展金融服务实体经济发展调研座谈

积极推动金融有力支持实体经济

我市各类机动车辆保有量呈现
逐年快速增长的态势。近年来，市委、
市政府大力实施畅通工程，并开展了
城区道路文明交通专项整治行动，取
得了可喜的成绩，城市主干道的交通
压力有所缓解，但连接城区主干道的
部分市内街道及商业、学校、医院、政
府机关等相对集中的重点路段，交通
拥堵依然十分严重，给周边人民群众
的日常生活带来极大不便。

为提升城市管理能力，有效破解
城区重点街道、重点路段的交通瓶
颈，疏通城市“堵点”，市人大代表卿
晖积极建言献策。

代表建议：完善硬件 强化管理

为缓解中心城区各支路交通拥
堵，市人大代表卿晖建议，一是以旧城
改造为契机，加强基础设施建设。一方
面，合理调整城区功能规划，逐步将上
世纪70年代规划建设的垃圾中转站等
大型服务性设施迁出人口、交通密集
区，以减轻功能滞后造成的交通压力；
另一方面，加快停车设施规划建设，要
做好老城区大、中型停车场规划，并利
用棚户区改造，建设一批多功能社会
停车场，缓解当前城区停车难题。

二是强化城区街头、巷口交通秩
序管理。交通管理部门要狠抓重点时
段、重点路段现场执法，对上下班、上
下学、节假日等特殊时段以及容易引
起拥堵的商业中心、学校、医院、单位
等特殊地段的街头、巷口，要增加执
法人员配置，提高非停车位占道的现
场处罚力度，实行定点管理、责任到
人。同时，完善车辆疏停方案。建议取
消连接城区主干道的街道干线泊车
位，特别是交叉路口50米内，严控泊
位，严禁停车，确保道路畅通。

三是齐抓共管，加大对违章占道
等行为的处理力度。要发挥城管部门
的作用，将门面业主利用石头、椅凳、
地锁等障碍物挤占人行道、车道等违
章行为纳入“门前三包”治管内容，形
成齐抓共管的合力。

部门回复：多措并举 疏通“堵点”

为进一步优化我市交通骨干网
交通组织，改善道路交通环境，提高
道路通行效率，市公安交警部门立足
现有道路条件，多措并举疏通城市

“堵点”。以此前每逢上下班高峰期即

交通堵塞严重的双清区邵水东路保
宁一巷为例。众所周知，市中心城区

“红旗—城北”“东风—五一”已实行
单向循环交通组织，邵水东路作为循
环区域重要的出入口之一，通行畅通
与否直接关系着循环区的通行情况。
为加强邵水东路交通管理，确保该路
段安全、畅通，自2月3日始，邵水东
路保宁一巷已做出如下改动：一是由
原来的左、右均可进出改为只可右进
右出，有效规避了左转与直行车辆冲
突；二是取消邵水东路青龙桥至涂家
冲路段路内临时停车泊位，最大限度
保障道路通行能力；三是邵水东路中
间黄虚线改为黄实线，各支路出入口
均设有禁左标牌，通过加大对该路段
违规左转和违停的查处力度，维护该
路段正常通行秩序。

对于以旧城改造为契机加强基础
设施建设的建议，交警部门表示，我市
中心老城区道路狭窄，周边商铺、学
校、政府机关单位相对集中，人流、车
流巨大，交通拥堵、停车难等问题突
出，严重影响我市全国文明城市创建。
目前，我市公安交警部门为打造“快速
通行、文明交通”，正积极探索和推广
中心城区“单向循环交通组织”，在一
定程度上缓解了中心城区交通拥堵，
但中心城区停车难问题仍无法根本解
决，建议相关部门加快中心城区停车
场建设，逐步缓解停车难问题。

为强化城区街头、巷口交通秩序
管理，我市公安交警部门加强了重点
时段、重点路段管控，在早晚高峰出
行时段，于车流密集的路口路段均设
有高峰执勤岗，加强车辆疏导和管
制，确保道路畅通、有序。同时，合理
施划路内临时停车泊位。为缓解中心
城区停车难问题，交警部门在不影响
车辆通行的情况下，尽可能多地施划
路内临时停车泊位，并利用向社会购
买服务的方式，引进专业停车收费管
理公司，采取路内临时停车泊位收费
的方式，提高泊位周转。此外，加大对
违规占道的处罚力度。对部分业主利
用板凳、地锁私自占用道路和停车泊
位的行为，交警部门将依照《中华人
民共和国道路交通安全法》和《湖南
省停车场管理办法》有关条例，依法
查处并予以处罚。

疏通城市“堵点” 消除出行“痛点”
邵阳日报记者 刘小幸

市区宝庆路与西湖路交叉口，由东往西方向右转道经常拥堵。为疏通
“堵点”，交警部门在此处专门增加了一条右转道，并施划了明显的道路标
线。 邵阳日报记者 申兴刚 摄

随着经济社会发展及人们对居住环境
的要求日益增长，借鉴其他地区的做法，特
建议在邵阳市城区开展拆墙透绿增绿工
作。具体理由如下：

一、有利于文明城市及森林城市的创
建。我市正在创建全国文明城市及国家森
林城市，城区绿化工作必然是其中重要的
一环，拆墙透绿有利于城市和谐以及对绿
化资源的共享，增强广大人民群众的幸福
感及获得感，有利于提高城市的文明指数。

二、外地先进地区有好的做法。拆墙
透绿工作在沿海发达地区及我省长沙、株
洲等地有成熟的做法，且效果明显。

三、目前，我市新的行政中心已经开了
一个好头，一个没有围墙的行政中心更接
地气，更显大气，更具人气。同样，一个政
府投资建设的行政事业单位没有对绿化资
源的专属权，拆墙透绿，与广大人民群众共
享绿化资源，才符合我国新的发展理念，才
符合社会主义核心价值观。

为此，特建议市人民政府高度重视，组
建相关工作班子，出台工作方案，分步骤、
分阶段开展我市城区拆墙透绿增绿工作。

市人大常委会11件年度重点处理建议（一）

1.关于在市城区开展

拆墙透绿增绿工作的建议
市人大代表 夏宇宏

2017年12月29日，洞新高速公路全线通车，极大地缩短
了崀山至广西桂林的距离，张家界—崀山—桂林三大世界级
精品旅游线路迎来了发展的春天，对接张家界、桂林旅游市
场，打造“张—崀—桂”国际精品旅游线路的条件已基本具
备。为此，特建议：

一是加大项目建设力度，改善基础条件。加快崀山景区
南大门综合服务体、紫霞峒景区提质改造、八角寨露营基地等
项目的建设进程，积极推进石八公路循环线项目建设。同时，
要加大对张崀桂高铁、永新高速、新白高速和邵阳西部交通互
通项目，崀山经黄金到城步南山、绥宁黄桑的旅游公路及西部
地区通景公路等项目的支持力度。

二是整合资金项目，形成整体合力。市旅游管理部门要
负责牵头整合资金、项目、人才和线路，搭建宣传营销平台，改
变单打独斗局面，形成整体合力，并加大旅游营销专业人才的
培训力度，助力全市旅游产业发展。

三是发挥龙头作用，带动旅游发展。崀山是邵阳旅游的龙
头，要继续放大崀山的世界遗产效应和5A景区的影响力，全方
位、多角度展示好崀山旅游的品质品牌效果，坚持以点带面、以
景带区、以业带行，充分发挥好龙头作用、带头作用和模范作用。

四是增加营销经费，加大宣传力度。我市应增加奇美邵
阳的营销经费，支持构建国际化旅游营销平台，积极寻找战略
合作伙伴，强强联手，创新营销方式方法，精准实施宣传营销，
定任务，严考核，重奖励，促落地。

2.关于对接张家界桂林旅游市场

打造国际精品旅游线路的建议
市人大代表 张丽

7月3日，在市第十六届人大财经委、常委会预工委预算审查专家聘任仪式上，35名具备财政、会计、审计、税务、
金融等专业知识的专家成为了市第十六届人大财经委、常委会预工委预算审查专家库成员。图为市人大常委会领
导为专家颁发聘书。 邵阳日报记者 刘小幸 摄


